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CURRICULUM VITAE
Sono nata a Padova nel 1971 e da sempre vivo ad Abano Terme.

Dopo la maturità classica ho conseguito la laurea in giurisprudenza. Attualmente sono responsabile 
dell’ufficio legale di un istituto finanziario.

Da sempre appassionata di archeologia e viaggi mi avvicino alla fotografia una decina di anni fa.

Nel 2015 entro a far parte del direttivo del Gruppo Fotografico Antenore BFI di Padova e ne sono 
presidente dal 2017.

Dal 2021 sono delegata regionale FIAF per il Veneto e nel 2023 ho ricevuto l’onorificenza di BFI.

MICHELA CHECCHETTO 
Candidata alle elezioni per il rinnovo 
al Consiglio Nazionale FIAF 2024-2027

PROGRAMMA
Nel presentare la mia candidatura a consigliere nazionale della FIAF, sin da ora mi rendo disponibile a 

contribuire organizzativamente laddove le mie competenze in ambito giuridico siano di qualche utilità.

Ritengo inoltre che risulti essenziale riconfermare il ruolo centrale delle associazioni fotografiche facendo 
sì che la Federazione possa raccogliere sul territorio i desiderata dei nostri iscritti valutando, tramite i propri 
rappresentanti territoriali, le istanze che non sempre la Federazione ha potuto (più che saputo) gestire 
fattivamente.

La prospettata nuova governance potrà di certo contribuire a colmare le distanze che talora sono emerse 
tra la base e gli Organi nazionali. Rivedere parzialmente (nei dovuti tempi e modi) l’organizzazione interna 
potrà sicuramente migliorare l’attrattività della Federazione non solo nei confronti dei tesserati ma anche verso 
l’esterno facendo sì che si creino nuove partnership con soggetti terzi al fine di realizzare progetti culturali 
condivisi. A tal fine emerge, a mio avviso, la necessità di dotare la Federazione di strutture che, debitamente 
formate, si occupino di quella che, in generale, si può definire una “attività commerciale” di promozione, 
marketing, ricerca sponsor, conclusione di accordi ecc. 

Nella mia recente esperienza di Delegata Regionale FIAF per il Veneto ho inoltre constatato come 
talora emerga una mancanza di comunicazione tra i vari dipartimento e, di conseguenza, anche verso i 
rappresentanti territoriali della Federazione. A mio avviso, questa anomalia andrebbe affrontata e risolta. Le 
associazioni fotografiche spesso lamentano la mancanza di un punto di riferimento presso la Federazione 
per poter ricevere assistenza su alcuni aspetti centrali per la gestione di un fotoclub ed in particolare ciò 
emerge nell’ambito del possibile (e da FIAF auspicato) passaggio al Terzo Settore che molti nostri soci stanno 
valutando. Stante anche la recente dichiarata convenzione sottoscritta con il CSV – Centro Servizi Volontariato, 
appare dunque essenziale individuare un riferimento all’interno della Federazione che possa indirizzare i Soci. 

I recenti cambiamenti che hanno interessato la nostra Federazione, ed in particolare la raggiunta qualifica 
di ETS, portano con sé grandi e importanti sfide e richiedono cambiamenti da progettare nel tempo e da 
ponderare anche a seguito dei primi passi che verranno fatti in tal senso. Confermo dunque la mia disponibilità 
a contribuire a questo sfidante ed entusiasmante percorso.




